

Et une personne de plus!!! :D

Par **framboise**, le **01/11/2011** à **17:31**

Bonjour,

Je m'appelle Pauline alias Framboise pour le forum et j'ai 20 ans.

Je suis en 1ère année de droit, j'aime bien évidemment le droit mais aussi les langues. Je suis une passionnée de langues. J'aime également l'actualité, l'histoire et la politique. Je suis particulièrement sensible à la protection de la planète mais aussi des animaux.

Je n'ai pas de projet de métier mais je trouve le droit intéressant et je vois cela comme un outil d'aide aux personnes.

Par **bulle**, le **01/11/2011** à **18:39**

Bienvenue sur le forum, n'hésitez pas à poster pour aider les autres membres et pour demander de l'aide.